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АННОТАЦИЯ 

Психологические особенности гематологических пациентов с разной 

степенью тяжести заболевания: аннотация к дипломной работе / Виктория  

Юрьевна Касперович; Факультет философии и социальных наук; кафедра 

социальной работы и реабилитологии; научный руководитель: кандидат 

медицинских наук,  доцент  Козлов И.Д.  

Цель исследования: изучить отношение к болезни и индивидуально-

психологические особенности пациентов гематологического профиля в 

зависимости от тяжести и прогноза заболевания. 

Задачи: рассмотреть течение и прогноз различных классов 

гематологических заболеваний; определить типы психологического 

реагирования на болезнь и клинические и социальные факторы, влияющие на 

формирование отношения к ней пациентов; изучить психологические 

особенности пациентов с гематологическими заболеваниями; провести 

эмпирическое исследование типа отношения к болезни у пациентов с 

железодефицитной анемией; выявить индивидуально-психологические 

особенности пациентов с железодефицитной анемией; установить 

взаимосвязь отношения к болезни и индивидуально-психологических 

особенностей пациентов  с железодефицитной анемией. 

Объект исследования: пациенты гематологического профиля. 

Предмет исследования: психологические особенности пациентов 

гематологического профиля в зависимости от тяжести и прогноза 

заболевания. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 

введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список 

использованных источников из 50 наименований. Общий объем дипломной 

работы 61 страница. 

В первой главе исследуется: течение и прогноз различных классов 

гематологических заболеваний; типы психологического реагирования на 

болезнь; клинические и социальные факторы, влияющие на формирование 

отношения к болезни; психологические особенности пациентов. 

Во второй главе выявляются  характеристики типа отношения к 

болезни у пациентов с железодефицитной анемией; индивидуально-

психологические особенности пациентов с железодефицитной анемией; 

проводится анализ полученных результатов и статистическая обработка 

данных. 

Выводы имеют практическую значимость и могут быть использованы 

для составления рекомендаций по коррекции психологического статуса 

пациентов с тяжелой железодефицитной анемией. 

 



ABSTRACT 

Psychological features of hematological patients with varying degrees of 

severity of the disease: abstract to the thesis / Victoria Y. Kasperovich; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences; Department of Social Work and Rehabilitation; 

Scientific advisor: Candidate of Medical Sciences, Associate Professor Kozlov I.D. 

Objective: to study the attitude towards the disease and the individual 

psychological characteristics of hematological patients, depending on the severity 

and prognosis of the disease. 

Objectives: to consider the course and prognosis of various classes of 

hematological diseases; to determine the types of psychological response to the 

disease and the clinical and social factors influencing the formation of the patient’s 

attitude to it; to study the psychological characteristics of patients with 

hematological diseases; conduct an empirical study of the type of attitude towards 

the disease in patients with iron deficiency anemia; to identify the individual 

psychological characteristics of patients with iron deficiency anemia; to establish 

the relationship of the relationship to the disease and the individual psychological 

characteristics of patients with iron deficiency anemia. 

The object of study: patients hematological profile. 

Subject of research: the psychological characteristics of patients with 

hematological profile, depending on the severity and prognosis of the disease. 

The thesis includes in its structure the following elements: introduction, the 

main part consisting of two chapters, conclusion, list of references from 50 items. 

The total amount of the thesis is 61 pages. 

The first chapter examines: the course and prognosis of various classes of 

hematological diseases; types of psychological response to the disease; clinical and 

social factors affecting attitudes towards the disease; psychological characteristics 

of patients. 

The second chapter identifies the characteristics of the type of attitude 

towards the disease in patients with iron deficiency anemia; individual 

psychological characteristics of patients with iron deficiency anemia; The analysis 

of the obtained results and statistical data processing is carried out. 

The findings are of practical importance and can be used to make 

recommendations for correcting the psychological status of patients with severe 

iron deficiency anemia. 


